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５
月
13
・
14
日
、
市
内
８
会
場
で
、

通
算
５
回
目
の
市
民
と
議
会
の
つ
ど

い
「
語
っ
て
み
ゅ
〜
か
」
を
開
催
し

ま
し
た
。

　

総
数
２
０
７
名
の
市
民
の
方
に
ご

参
加
い
た
だ
き
、
市
政
の
課
題
や
議

会
活
動
に
つ
い
て
、
多
く
の
ご
意
見
・

ご
要
望
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

皆
様
か
ら
い
た
だ
い
た
貴
重
な
ご

意
見
・
ご
要
望
は
、
こ
れ
ま
で
通
り
、

定
例
会
の
市
政
一
般
質
問
等
で
取
り

上
げ
る
と
と
も
に
、
今
回
か
ら
所
管

の
常
任
委
員
会
ご
と
に
振
り
分
け
、

専
門
的
に
調
査
・
研
究
を
行
い
、随
時
、

議
会
だ
よ
り
や
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
ご

報
告
し
て
ま
い
り
ま
す
（
左
記
図
、

次
ペ
ー
ジ
参
照
）。

　

今
後
と
も
、
市
民
と
議
会
の
つ
ど

い
「
語
っ
て
み
ゅ
〜
か
」
へ
の
多
く

の
市
民
の
皆
様
の
ご
参
加
を
お
待
ち

し
て
お
り
ま
す
。

※

次
回
は
11
月
開
催
予
定
で
す
。
決

定
次
第
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。

全国の市議会で次々と導入されている議会報告会。しかし、
開催するだけでは意味がありません。大村市議会は、より意
味のあるものにするため、常に検証・改善を行っています。
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市民と
議会の
つどい

市民と
議会の
つどい
 語ってみゅ～か！

トピックス①

議会へ報告書を提出

ご意見・ご要望の取扱い

「市民と議会のつどい」開催

各班で意見・要望を整理し、
所管の常任委員会に振り分け
る

・担当課を呼んで調査・研究
・現地調査
・市政一般質問で取り上げる　　
　　　　　　　　　　　など

委員会調査

随時、報告書を議会だより・
ホームーページに掲載。次
回の「市民と議会のつどい」
で報告書の配布


